
花壇整備 

９月には花壇の除草作業をしていただきまし

た。また、１２月には葉ぼたんを植えていただき

ました。 

国語科書写の毛筆指導 

４月から７月は櫻井素玄先生、８月から１０月

は防木正華先生のご指導で、２年生の書写の授業

が行われました。 

 
 

 
第２回協議会を開催しました 

 １１月２４日（金）本校会議室において、第２回河内中学校魅力ある学校づくり

地域協議会を開催しました。 

今回は、委員の方々に本校の教育活動（給食の試食と給食指導の見学、５校

時はすべての学年の総合的な学習の時間参観）や校内の様子を見ていただきまし

た。懇談会では、委員の皆様から貴重なご意見をいただきました。今後の学校教育

に役立てていきたいと思います。以下に、ご意見、ご感想の一部を紹介します。 
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・運動会を久しぶりに見て感動した。キビキビと動いたり、一人一人が全力で活動したりしている。女子の

団体種目で、うまくいかずに責任を感じている下級生を、上級生が励ましている姿に心打たれた。 

・どの学年も、授業を静かに真剣に受けている。 

・掲示物がすばらしい。担任のコメントも入っていて、見ていて楽しい。 

・中学生のときに、通いたかったと思える環境のよさがある。校内が整頓されている。 

・給食が食べられて良かった。とてもおいしかった。子どもと共通の話題ができた。 

・河内中生は、小学生の面倒をよくみている。 

・先生が、生徒に対して気配り、心配りしていてすばらしい。先生と生徒のつながりを感じた。      

協議会の活動を紹介します 

学習支援活動 
 

校内環境整備活動 
 

第１回未来会議をしました 

 今年度から初めて未来会議を開催しました。魅力協の委員 

さんと生徒会執行部で、「地域とつながる。未来につなげ 

る。」をテーマに、どうしたら生徒が地域で活躍できるか、話 

し合いました。委員さんから貴重なアドバイスをいただき、 

生徒は地域とつながる大切さや方法を学びました。 

※写真は昨年のものです。 


